
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  19.09.2006    HORA 1:00 p.m 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo. 
 
Representantes Estudiantiles Jonnathan Otero y Víctor Hernández 

 
1. Consideración del Orden del Día.   Se aprobó el orden del día 

 
2. Consideración de la Minuta Complementaria.  

 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  25.07.2006 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director. 
 Este semestre las inscripciones son automatizadas, el día 27 le corresponde a la Escuela 

de Matemática y se realizaran en la Sala de Micro de la Facultad. La Comisión de 
Inscripción debe estar presente para autorizar la inscripción a los estudiantes en artículo 3. 
Las solicitudes de estudiantes para realizar inscripción especial, se recibirán en los 
Consejos de Escuela hasta el día 6 de octubre y Control de Estudios esperará la decisión 
hasta el 20 de octubre. En nuestro caso sólo recibimos solicitudes hasta el Consejo de 
Escuela del día 3 de octubre. 

 La Prof. Inés Tovar, Jefa de la Unidad de Promoción y Selección y Admisión (UPSA), 
envió un informe acerca los inconvenientes por escuela, de lo ocurrido durante los cursos 
intensivos, por la Escuela de Matemática el Prof. Ángel Padilla y Angie Pineda. Se 
solicitará una reunión con el Coordinador de los cursos, el Coordinador Académico y los 
profesores mencionados para aclara la situación. 

 Las primeras jornadas de investigación de la Facultad de Ciencias se llevarán a cabo en el 
año 2008, se debe nombrar un profesor de nuestra Escuela como Miembro del Comité 
Organizador. El Consejo de Escuela  designó al Prof. Ricardo Ríos como Delegado por la 
Escuela de Matemática. 

 
 4.2. Informe del Jefe del Departamento. 

 Los cubículos de las profesoras Mary Allen y de Cristina Balderrama presentan 
problemas de inundación y de falta de impermeabilización. 

 El aire acondicionado de los laboratorios sigue filtrando y dañan el cubículo del Prof. 
Henry Gzyl de la Escuela de Física. 
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 El cubículo que pertenecía al Prof. Guillermo Miranda está casi siempre cerrado y lleno 
de tierra, se le informará que debe retirar sus pertenencias para poder ubicar docentes 
temporales. 

  Se propone que se ubique a la Prof. Mairene Colina en el cubículo del Prof. Wilfredo 
Urbina. 

 El Prof. Raimundo Popper autorizó mudar sus pertenencias del cubículo. 
 Se le solicitó al Prof. Rafael Díaz la llave del cubículo que tenia asignado, se debe 

levantar un acta con el abogado para luego asignar dicho cubículo a otro profesor. 
 En Consejo de Ministros fue aprobado 10 millardos de bolívares para la construcción del  

nuevo edificio de la Escuela de Matemática. 
 Se sugiere que los profesores Ramón Bruzual y Marisela Domínguez sean postulados 

para el premio a la Docencia, que propone el Vicerrectorado Académico. 
 Para el día 5 de octubre esta pautado la bienvenida a los nuevos estudiantes de la 

Licenciatura de Matemáticas 
 Hay que comprar tonner para la impresora del Laboratorio de Cómputo Científico. 
 Se propone que para el mes de diciembre se haga una exposición de tesis presentadas de 

cada promoción, se sugiere que la Prof. Jennifer Combariza colabore en la organización 
de dicho evento. 
 

 4.3. Informe de las Comisiones. 
 La Prof. Mariela Castillo informó que en la reunión de la Comisión de Investigación de la 

Facultad el día 14.09.2006 se habló acerca de la celebración del 50 aniversario de la 
Facultad de Ciencias, la Comisión de Investigación de la Facultad está organizando  la 
realización de las primeras jornadas de investigación para marzo 2008. El objetivo  
general de estas Jornadas es difundir el trabajo de investigación y desarrollo realizado en 
la Facultad y su contribución al desarrollo de la sociedad.  
Para tal fin la Comisión de Investigación necesita la creación de un Comité Organizador, 
y para conformar el Comité se necesita un representante de cada dependencia de la 
Facultad (que puede ser designado por el Consejo de Escuela o por la Comisión de 
Investigación) así como también un representante estudiantil. 

 El Prof. Ramón Bruzual, Coordinador de la Comisión de Contrataciones, informó acerca 
de los informes de los instructores a dedicación exclusiva que se deben ser presentados en 
el mes de enero. Se les solicitará a los grupos de investigación si tienen un instructor, tipo 
A.  

 
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral 

La Prof. Mariela Castillo informó que en Vacaciones se presentaron problemas con la caida 
del servidor. 
                                       

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  
Los delegados estudiantiles informaron sobre el Tforma donde solo estuvieron en el 
evento 39 estudiantes de los 41 que había inscritos. Se entregará a la Dirección de la 
Escuela copia de los respectivos certificados. 
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5. Comunicación del Prof. Francisco Tovar solicitando la apertura de las electivas Modelación 
Geométrica (código 8022) y Geometría Aplicada (8023) para el semestre 2-2006, la cual será 
dirigida al Br. Marco Paluszny. 
Aprobado 

   
6. Comunicación del Prof. Lisandro Fermín quien solicita prórroga de permiso remunerado 

debido a que le fue otorgada la Beca EIFFEL Doctorat, a partir del 01.10.2006 hasta el 
31.07.2007. 
El Consejo difiere el punto para consultar al CEPE 
 

7. Comunicación de la Prof. Ana K. Fermín quien solicita permiso remunerado para realizar 
postdoctorado en el Institut Francais du Petrole, Francia, a partir del 25.09.2006 hasta el 
30.09.2007 
Aprobado 
 

8. Comunicación de la Br. Mariana García C.I. 16.671.068 quien solicita le permitan inscribir la 
asignatura Introducción a la computación y exceso de créditos, para el semestre 2-2006. 
El Consejo difiere el punto para saber cuales son las asignaturas que inscribirá la Br. García. 
 

9. Comunicación de la Br. Erika García C.I. 14.319.003 quien solicita le concedan la 
reincorporación por vía de excepción para el semestre 2-2006. 
El Consejo avala la solicitud y se enviara al Consejo de Facultad para su evaluación. 
 

10. Comunicación del Br. Lino Flores C.I. 15.714.079, quien solicita le permitan inscribir las 
asignaturas Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de Grado con exceso de créditos, para 
el semestre 2-2006. 
El consejo aprueba la solicitud. Falta por entregar carta de la Prof. Gisela Méndez 
 

11. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez quien solicita permiso para asistir al 14th Internacional 
Annual Meeting de la Asociación Kangourou sans Frontieres, a realizarse en Barcelona, 
España, del 10 al 16 de octubre del presente año. 
Aprobado 
 

12. Comunicación del Prof. Marco Paluszny quien solicita le permitan inscribir las siguientes 
asignaturas: 
Modelación Geométrica (código 8022)  -  Geometría Aplicada (código 8023) - Seminario I       
Seminario II   -  Tesis Especial de Grado. 
También solicita permiso para presentar examen de suficiencia en las asignaturas: Algebra III, 
Geometría Diferencial y Funciones Analíticas. 
El Consejo difiere el punto para esperar ver la programación docente del semestre 2-2006 y 
luego se nombrará jurado para la presentación del examen de suficiencia. 
 

13. Postulación del Prof. Ramón Bruzual y Marisela Domínguez al Premio de la Docencia que 
otorga el Vicerrectorado Académico. 
Aprobado 
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14. Nombramiento del Prof. Ricardo Ríos como representante de la Escuela de Matemática para el 
Comité Organizador de las Jornadas de Investigación a realizarse en Marzo 2008. 
 Aprobado 
 

15. Solicitud de apertura de asignatura Tópicos de Estadística, la cual será dictada por el Prof. 
Ricardo Ríos, para el semestre 2-2006. 

 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  19.09.2006 
 

1. Comunicación de la Lic. María Jiménez quien renuncia al cargo de Docente Temporal (8 
horas/sem) a partir del 15.09.2006. 
Aprobado 
 

2. Comunicación de la Br. Vanesa Torres quien renuncia al cargo de Auxiliar Docente I, Medio 
Tiempo, que venia desempeñando en el Laboratorio de Cómputo Científico, a partir del 
12.09.2006  
Aprobado 
 

3. Comunicación de la Prof. María Margarita Olivares quien solicita le tramiten la jubilación a 
partir del  01.11.2006. 
Aprobado 

 
4. Comunicación del Prof. Jesús Gasch quien solicita le tramiten la jubilación a partir del  

15.09.2006. 
Aprobado 
 

5. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez quien solicita su reincorporación a partir del 
01.09.2006 
Aprobado 
 

6. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez quien hace la entrega del informe de actividades 
realizadas durante su año sabático. 
Aprobado 
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